



DISTINGUIRAN A MIGUEL ARTECHE

Premio Nacional de Literatura visitará Los Angeles

AAD 5722

Tres afamados poetas nacionales que vivieron en Los Angeles visitarán la ciudad en octubre. Se trata de Miguel Arteche, Jaime Quezada y Floridor Pérez.

Floridor Pérez y Jaime Quezada vendrán en el marco del proyecto «Literatura viva en Biblios» que ejecuta la Biblioteca Pública Municipal con el financiamiento del Fondo Nacional de Fomento del Libro y la Lectura.

Miguel Arteche visitará Los Angeles invitado por la Unidad Académica Los Angeles de la Universidad de Concepción, para rendirle un homenaje, el cual fue postergado hace un par de semanas, ya que justo el día anterior había sido elegido Premio Nacional de Literatura 1996.

En ese acto solemne, que se realizará en 14 de octubre, el municipio angelino procederá a entregar una distinción a Arteche, aprobada por el Concejo, con el objetivo de reconocer el valioso aporte a la cultura nacional de quien desarrolló su vocación cuan-

do estaba viviendo en esta ciudad.

Miguel Arteche es uno de los poetas chilenos ajeno a tendencias de escuelas o de extremos literarios, además ha sido una voz permanente de los sentidos esenciales del ser humano y de su cultura. Al mismo tiempo, Arteche ha vivido intensamente las contingencias de su país. Entre otras cosas, fue agregado cultural de la embajada de Chile en Madrid. Es, también, miembro de número de la Academia Chilena de la Lengua.

Miguel Arteche nació en 1926 en Nueva Imperial, pero su infancia y adolescencia transcurrieron en Los Angeles, ciudad que marcó para siempre su vida y su obra. En el Liceo de Los Angeles se gestó su vocación, a la sombra del mítico cura Arteche. Asimismo participó en el equipo de fútbol del Liceo de los años cuarenta. Actualmente dirige en Santiago el Taller 9, de donde han salido escritores importantes.

Las obras literarias más

destacadas de Arteche:

La invitación al olvido (1947), Oda fúnebre (1948), Una nube (1949), El sur dor-

mido (1950), Cantata del desterrado (1951), Solitario, mira la ausencia (1953), y así pasan otras 13 publicaciones

hasta llegar a 1984 cuando edita Llaves para la poesía y Fénix de madrugada (1994).

En el caso de Floridor Pérez, quien vivió muchos años en esta comuna y ha mantenido un gran afecto por Los Angeles, vendrá el próximo 11 de octubre.

Por último, Jaime Quezada vendrá el 18 de oc-

tubre, para hablar sobre su experiencia literaria. Nació en Los Angeles y es reconocido a nivel nacional e internacional, por lo cual la Municipalidad le reconocerá en ese acto como «vecino distinguido», galardón concedido por el Concejo con motivo de la celebración de los 257 años de Los Angeles.



Miguel Arteche visitará Los Angeles.

La Tribuna, Los Angeles, 1-X-1996 p. 20.

Premio Nacional de Literatura visitará Los Angeles [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio Nacional de Literatura visitará Los Angeles [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile